
稙田南中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年6月25日(火)

講演後の生徒の感想

知らなかった介護の仕事内容や大変さなど興味のある話が聞けて良かったです。将来の夢の
視野に入れてみようと思いました。どんな仕事にも就けるようにたくさん勉強しようと思い
ます。

将来の仕事の視野が広がりました。特に自分の心の声をしっかり聞くことを大切にしていき
たいです。

高校で福祉を習いたいと思っていたので、介護の仕事を聞けたことが役に立ちました。この
ような講演をまた聞きたいです。

職業に就くことだけが大切なのではなく、その先の目的が大切だと学びました。今日学んだ
ことを意識して将来について考え、職業体験をしようと思いました。

職業に就くことがゴールだと思ってましたがその先を見ないといけないということを知りま
した。働くことは生きるためでもあるけど、みんなの笑顔のためだったりするのだなと思い
ました。

アナウンサーの仕事内容や放送局の裏側などわかりやすく教えてくださいました。“言葉は良
薬にしていこう”という言葉を大切に生活していきたいです。

仕事をすることを目標にするのではなく、その先の将来について改めて考えることができま
した。職業を決める際、第一歩を踏み出すときの自信になりそうです。

アナウンサーは大変そうなイメージだったけど、やりがいがありそうな仕事だなと思い、興
味を持ちました。今日の講演をこれからの生活に活かしたいです。

営業に関わらず、どの仕事でも大事なことは自信を持って話したり行動することが大切だと
知りました。人を納得させて契約することは大変ですが、少し興味を持ちました。

今まで営業の方が苦手でしたが、相手の要望に沿った提案など相手のことをしっかりと考
えていてすごいと思いました。今日教えてもらった“最悪の状態を考えておく”ことを頭に
いれておきます。

⾃分のしたい仕事に就いて、短所を⻑所に変えていてすごいと思いました。私も⾃分のした
い仕事に就いて短所を⻑所に変えたいです。

命や財産を守る人の講演は、かっこよくてとても為になりました。僕の将来の夢が一層広が
りました。

消防士になるために特別な資格が必要ないということが意外でした。普段知ることができ
ない消防士の仕事内容や装備を実際に見ることが出来ておもしろかったです。将来の職業
として少し関心が持てたのでよかったです。

コミュニケーションの基本の挨拶や礼儀をこれまで以上にしっかりとしていきたいです。講
演を聞いて消防士のようなかっこいい職業に就きたいと思いました。
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滝尾中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年6月27日(木)

講演後の生徒の感想

仕事に就くことを目標にせず、その先の目的を持つということは勉強にも言えることだと思
いました。どの高校に行って何をしたいかといった目的を持って勉強しようと思います。自
分がやりたいことは行動に移した方が良いとわかりました。

時代に合わせて自分がやる職業が変わっていくことを知りました。大人になって働きだして
から、職業を変更するかもしれないので今回の講演はとても参考になりました。

商品開発の仕事の体験でアイデアが全く出てきませんでした。社会に出ると発想力が大切だ
とわかりました。そのためには今の勉強の仕方じゃだめだと思いました。商品開発の仕事を
知ることができてよかったです。

アドバイザーの方が笑顔でずっと講演をしてくださったのが心に残りました。「スタッフさ
んが笑顔なのが素敵と言われたのがうれしかった」と言っていましたがアドバイザーの方が
笑顔だからスタッフさんも笑顔が素敵と言われるんじゃないかと思いました。

中学生の頃の夢と違う職業についても大人になって新しい夢が見つかり楽しいと思える仕事
が出来ていて良いなと思いました。私は今やりたい仕事はないけど大人になって決まること
もあるんだなと思いました。

仕事がお金を稼ぐだけでなく色々な目的があるということ、中学校生活は社会に出る前にマ
ナーを身につける大切な時間だということがわかりました。もっと勉強しようと思いました。

講演を聞いて少し仕事についての認識が変わったかなと思います。仕事は厳しくて余裕のな
いものだと思っていましたが、アドバイザーの方が自分らしく楽しそうにしていて、そんな
仕事もあるのかと思いました。

講演を聞いて今から挨拶など当たり前のことをしっかりして礼儀正しくすることが本当に大
切だと思いました。これからの一日一日を大切にしていきます。

将来社会に出ると今やっている活動や勉強が役に立つことがわかり、勉強などは諦めずに継
続していきたいです。これからは明るく人と関わっていこうと思いました。明るい方が人生
楽しいこともわかりました。今日のことを忘れず覚えておこうと思います。

社会で習う日本と世界の貿易には、たくさんの労働や努力、苦労が支えてくれていたこと
を初めて知りました。僕はまだ将来の夢が決まっていないので、早く決めて自分を活かせ
る将来にしたいです。

貿易について知ってることが少なかったけど、クイズで情報を得ることが出来て楽しく学べ
うれしかったです。貿易の知らない新しい情報ばかりでとても勉強になりました。

講演でわかったことは、ひとりがミスをしてしまうと部品などが緩んだり壊れて大きな事
故につながるので、ひとつのミスも出来ない繊細な仕事だと思いました。父親が鉄と鉄を
つなげたりする仕事でアドバイザーの方と似ている仕事をしているので、すごく興味があ
り聞いていて楽しかったです。また聞きたいです。

農業の魅⼒をたくさん聞いて興味を持ちました。祖⺟がブルーベリーを育てているのでお⼿

伝いをしたり色々なことを聞いてたくさん知識をつけたいです。
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最初は興味がなかったのですが、話が始まると人生で大切にしたいこと、もしかしたら就く
かもしれない金融業の仕事内容などわかりやすくおもしろかったので、講演を聞くことが出
来てよかったです。

驚いたのは“落ちないリンゴ”“すっぱいみかん”など普通は売れないものを工夫して販売して
いることです。私もピンチをチャンスに変えられるような考え方をしたいなと思いました。
講演で農業のことをよく知れてより好きになりました。

銀行はお金を預けるだけと思っていたけど、お金を貸したり返してもらったりするというこ
をを初めて知りました。アドバイザーの方が言っていたように家族にもどんな仕事をしてい
るのか聞こうと思いました。
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稙田中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年7月4日(木)

講演後の生徒の感想

普段利用しているバスや運転手さんのことを知れたり、帽子を間近で見る貴重な経験が出来
て良かったです。諦めなければ結果はついてくるという言葉が心に残りました。これからの
学校生活で意識していきたいと思います。

講演を聞いて改めて働くことの大切さがわかりました。私達が普段、交通手段として何気な
く利用していたバスのことについて知れて良かったです。これからバスに乗る時は運転手さ
んなどに感謝していこうと思いました。

私達のためになることを自分の挫折を元に伝えてくれてありがとうございました。このこと
はこれからの生活に活かしていこうと思います。

これからの自分の進路を決めていくにあたってとても参考になりました。進路を見直し、で
きるだけレベルの高い高校を目指して今まで以上に勉強に力を入れたいと思いました。

講演のことを家族に話しました。私もバスの運転手になってみたいと思いました。これから
受験で大変になると思うけど、諦めなければ結果はついてくるという言葉を大事にして忘れ
ないようにがんばります。

どのように今の職業を選んだのか、自動車整備士がどのような仕事をするのかなど、たくさ
んのことを学ばせていただきました。

講演で、夢は日常のささいなことで見つかることがわかりました。自分の夢を叶えるために
苦手教科の英語と理科の勉強をがんばりたいと思いました。

将来、車系の仕事に就いてみたいと思っているので講演を聞けてよかったです。将来の夢の
ために苦手な勉強をがんばりたいと思います。

仕事のなかでも仲間と協力することが大切だということを考えさせられました。これからの
学校生活、クラスのみんなと協力して文化発表会、修学旅行と大きな行事を成功させていき
たいです。

メカグルマ作りでは班のみんなと助け合い、協力出来て楽しかったです。講演で学んだこ
とを日々の生活に活かして、私も周りの人に感謝される人になれるようにがんばります。

もともと、もの作りが好きだったけど、小学校中学校と、もの作りの関心が下がっていきま
した。ですが今回の体験で改めて、もの作りが楽しいと再確認でき、将来、もの作りという
選択肢を増やすことが出来ました。

これからの人生をどうするか考えるより、今をどう全力で楽しみ生きるかを考えた方がい
いなと思いました。夢に向かいながら今を大切に一歩一歩がんばっていこうと思います。

農業の大変さと楽しさについて学びました。生きておいしいご飯を食べれているのも農業者
の方たちががんばって作ってくれているおかげだと改めて感じました。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

消防士は何百度もある火の中に命がけで入って人の命を救うかっこいい仕事だと感じました。
私も困っている人や傷ついている人を見かけたらすぐに助けられる人になりたいです。

農業の忙しさや楽しさを知ることができ、ベリーツなど地域のものをアピールする難しさを
感じました。なので野菜など買うときは地域のものを選ぼうと思います。自分が大切だと思
うことを見つけてがんばります。

興味のある仕事に就いたことはすごいと思いました。自分の夢や目標に向かって努力をする
ということは大事だと学びました。今自分が出来ることをしていこうと思います。
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将来の夢について現実的に考えることが出来ていなかったけど、必要な資格やスキルを今の
うちに知って勉強をたくさんしようと思いました。

消防士の仕事を知ることが出来て勉強になったし、将来自分のなりたい職業に就くには勉強
が欠かせないことを改めて思い知りました。

好きなことが仕事になったら楽しく仕事が出来ることがわかりました。好きな仕事に就くた
めにたくさん勉強しようと思います。
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神崎小中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年7月5日(金)

講演後の生徒の感想

クレーンを作る仕事があることを知らなかったので、身近にあるのを知り驚きました。ク
レーンを作るのはとても大変そうだったけど、かっこいいなと思いました。

学生時代と大人になった時、やっていたことが全然関係ないことでも、昔の努力やがんばり
が大人になって役に立ち、今している勉強などが大人になって役に立つんだなと思いました。

仕事をみんなで協力してすることが大切だということは学校でも同じで、学校でもみんなで
協力していきたいと思いました。

改めて将来のことを考えるきっかけになったし、工業系の職業でもいろいろあることを知れ
ました。

人と協力することが大切なんだなと思いました。７０ｍのクレーンを１年半で作るなんてす
ごいなと思いました。

みんなが責任を持って働いていることを知って、すごいなと思いました。●
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大分⻄中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年7月8日(月)

講演後の生徒の感想

やらない後悔より、やって後悔した方が自分のためになるなと思いました。自分の選択に胸
を張って、この道を進んできてよかったと言えるように、もし後悔してもそれを成功に変え
るように、少しでも努力することが大切だと思いました。

アドバイザーの方が私達と年がそんなに離れていないので、高校進学後のことも詳しく知る
ことが出来ました。

後悔のない選択って大事だと思いました。受験という大きな選択が来年あるのでそのときは
自分自身の意思を尊重して、行きたい学校に行きたいです。とても楽しい時間でした。

意外なところに将来に向けたきっかけが転がっているので、一日一日が将来につながってい
るんだなと思わされました。これからは一分一秒を意識していきたいです。

親が同じような仕事をしているので、親がどういうことをしているのか具体的に知ることが
出来たのでよかったです。

最初はどんな仕事なのか全然わからなかったけど、話を聞いてすごく楽しい仕事なんだなと
思いました。自分たちでも商品開発をしてみたり、他の人の意見を知ることができて、とて
もおもしろかったです。

アドバイザーの方は昔から海に関係する仕事に就きたくて今その仕事に就けているのがいい
なと思いました。私も着たことのない服を着て、聴かない音楽を聴いて、もっと自分を知ろ
うと思いました。

何をしたいからこんなことをするといった目的を最初に見つけることで、その後のルートが
決まりやすいと思いました。

仕事をする目的によってその仕事の楽しさは変わるんだなと思いました。マーケティングや
商品開発の体験をしてみて、普段見たり聞いたりしている面白い商品を考えている人はすご
いと思いました。話がとてもおもしろかったです。

“仕事だけが目的ではない”この言葉が心に残りました。なりたい仕事だけを考えるのではな
く、その先についても考えておく必要があるのだと学ぶことができました。あっという間で
楽しかったです。なかなか聞けない話だと思うので今日学んだ事を大切にしていきたいです。

最初は、仕事するだけが目的じゃないと言われて“どういうことだろう？”と思いました。
だけどゲームをしてみて“人のために、何のために仕事をするのか”という自分の新しい考
え方ができたと思っています。
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働くということは誰かを喜ばせることと言っていたのがすごく響きました。確かにそうだな
と共感したし働くことはとても素敵なことだなと思いました。これからしっかり自分のキャ
リアを考えていきたいなと思います。

身近な職業について詳しく知れてとても良い機会でした。説明がわかりやすかったです。
もっと職業についていろいろ知りたいと思いました。

●

これからの生活、人生で後悔のない選択をしていきたいと思います。自分の考えを大切にし
て高校、大学進学や就職をがんばりたいです。

夢がないので将来のことについて少しでも考えて、自分に夢ができたときにアドバイザーの
方のように、やりたい仕事に就けるようにがんばろうと思いました。
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東陽中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年7月9日(火)

講演後の生徒の感想

大分県にもいろいろな仕事があるんだなと思いました。クレーン１基を作るのに１年半かか
るなんて衝撃でした。日本にはまだたくさんの職業があるんだなと思い、色々なところに視
野を向けてみようと思いました。

最初にクレーンを作っていると聞いたときは、私の生活には関係がないと思ってしまいまし
たが、クレーンを何に使うのか説明してくださって、私が生活するなかで必要な職業であり、
やりがいのある職業であると知りました。“今出来ることはとりあえずチャレンジしてみて
ください”とアドバイスをくださったのでこれからは何事にも怖がらずチャレンジしてみる
ことを心がけていきたいです。

将来のことはわからないことだらけなので社会で働いている方の話を聞けてよかったです。
仕事では課題を見つけて解決することが大切と知って、学校で自分たちに足りないことを見
つけて解決し成⻑して素晴らしいクラス、学年を作っていきたいです。

福祉といったら介護というイメージだったけど、いろいろな仕事があるということがわかり
ました。相談支援専門員という仕事を初めて知り、どんな人でも相談に対応していると聞い
てすごいなと思いました。

⼈に喜ばれることは⼤切だということを知りました。⼈として成⻑していきたいです。介護、

福祉のようなやりがいがあり人に喜んでもらえるような仕事をしたいと思いました。

銀行員の仕事はしっくりこなかったけど話を聞いて、お金の仕組みや銀行員の仕事の大切さ
がよくわかりました。もっと詳しく知りたいです。

介護福祉士について何も知らなかったけど最後はよく知ることができて、少し知識が増え、
たった１時間で最初よりわかることが多くなっていると感じてうれしくなりました。またこ
ういう講演があったら、新しい発見ができていいなと思いました。

福祉の仕事に必要なポイントを教えてもらいました。傾聴と受容という言葉も初めて聞きま
したが、自分もそんな風にしたいと思いました。たくさん良い話を聞けてよかったです。

人生において大切なことを実体験を交えながら話していただいてわかりやすかったです。人
との出会いは大切で、新しく出会う人も今までに出会った人も大切にしていきたいです。福
祉の仕事に興味を持てなかったけどお話を聞いて印象が変わりました。

建設現場での“危険性について”を班のみんなで考えたことが楽しかったです。どんな危険が
潜んでいるのか、それぞれ考える視点が違ったりしたので、たくさんの危険性を出すことが
できました。

授業をしっかり聞いていれば銀行員になれると聞いてびっくりしました。もっと難しい勉
強が必要だと思ったからです。アルバイトからでもいいので銀行員になってみたいと思い
ました。とても良い授業時間でした。
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社会人になると自分のミスは上司や会社まで拡大してしまい大変なことになるということが
わかりました。自分たちはまだ学生なので今のうちに失敗を経験していた方がいと思います。
なのでいろいろなことに挑戦しないといけないと感じました。

建設業は興味を持ったことのない職業だったのでこの機会に知ることが出来てうれしかった
です。建物を建てているところは見るけれど、何をしているのか知りませんでしたが、１日
の流れや作業の仕方について知ることができました。またこのような機会があればうれしい
です。

●

介護福祉士の名前は知っていたけどどんな仕事かは知りませんでした。講演で“人は思いや
り、優しい心がある”ということに改めて気づけました。人に優しく接したり困っている人
がいたら助けて誰かの役に立てるようにがんばりたいです。

銀行員の仕事に興味を持ちました。苦労はあるけど誰でもなれて、プライベートが充実する
と言っていたので、新しい選択肢が増えました。いろいろなことを考え見据えて行動してい
きたいです。

●
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佐賀関中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年7月10日(水)

講演後の生徒の感想

人との接し方など、わかりやすく教えてくれ声も聞き取りやすかったです。職業の見つけ方
も好きなことや得意なことを活かすと言っていて、改めてこれからの自分に何が必要で何が
足りないのかがわかりました。言語聴覚士という仕事について詳しく知ることができました。

知らない職業の話を聞けて良かったです。自分のしたいことが見つからず探し方も曖昧だっ
たので、今日の話はとても参考になりました。自分のことをもっとよく知ってどんな仕事が
ぴったりかを考えていきたいです。将来に役立てます。

実際に考える時間があったり、アドバイザーの方がずっと笑顔で話していて楽しかったです。
職業を選ぶにあたって自己分析が大切だと知って私もやってみようと思いました。

実際にあった体験や自分のことを話しながらの講演だったので、とてもわかりやすかったで
す。意外と興味のある内容だったので真剣に聞きました。

食べる、話すなどの当たり前のことが出来ずに苦しんでいる人でも訓練で良くなることがあ
るということを知れました。

保育士は大変そうだけど、子どもと向き合って子どものことを一番に考えていました。講演
を聞いて、本当に子どものことが大好きでひとりひとりのことをよく考えて育てているとい
うことを実感することができました。

●

●

●

●

●

●

手遊びや絵本の読み聞かせなどがあったため、飽きることなく聞けました。アドバイザーの
方の体験から保育士の仕事が具体的に想像でき、よくわかりました。

保育⼠は⼦どもと遊ぶだけだと思っていましたが、内容を聞いて親と⼀緒に⼦どもの成⻑を

助けたりする仕事なんだなと思いました。

●

●



碩田学園ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年7月11日(木)

講演後の生徒の感想

営業の仕事は戦略が大切だと知りました。いつでも最悪な場合を想定して考えておくことが
大切だと思ったし、スポーツをしているので良い考え方だなと思いました。

声も聞きやすくてゲームも楽しめました。私の将来の夢とアドバイザーの方の仕事は種類が
少し違うけど“自信を持つ”ということは真似してみようと思います。１０年後が楽しみです。

ゲームをしたり営業体験をしたり、とても楽しかったです。面白いお話もあってさらに楽し
かったです。勉強になりました。

作業療法士という仕事の内容や、その仕事の良いところ、生きがいになるところなどを知る
ことができました。今まで全然知らなかった仕事を知れる機会ができてよかったです。

話す早さがちょうどよく内容も詳しく頭にすらすらと入ってきてすごいなと感じました。“好
きな事を続けていく”という言葉が印象に残りました。好きな事って大事だなと思いました。

仕事の裏側を聞いておもしろかったです。もっと自分の将来を考えたいと思いました。

職業に就くときに一番大事なことは、自分の気持ちだとわかりました。

テレビの仕事について今まで知らなかったことや実際にやってみないとわからないことなど、
たくさん知れてよかったです。“自分の好きを貫き通す”という言葉を胸に生きていきます。

ひとつの仕事でもいろいろやることがあって大変だと思いました。資格というよりは、そう
いう資質や性格などが必要だと初めて知りました。

実際に配管をつなぐ体験ができてうれしかったです。管にも種類がたくさんあり大きさや
役割があることを知りました。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

仕事をする理由がお世話になった人への恩返しというのが、とてもいいなと思いました。
“将来のことを考えすぎず今を楽しむ”という言葉の通りにしていこうと思いました。

建設の仕事や、物を作ったり組み立てたりする仕事が気になったので、やってみたいと思い
ました。

●

作業療法士という仕事と仕事内容を初めて知りました。けがや病気になった方にとっては不
可欠だと感心しました。“できないことはできるように”“できることはもっとできるように”
が出来るこの仕事は素晴らしいです。やっぱり魔法使いみたいだなと思いました。

配管は色によって使い分けがあると知って興味を持ちました。中学生はまだ将来のことはあ
まり考えすぎないで良いと聞いて、今は勉強、遊びなどに一生懸命取り組み思い出を増やそ
うと思いました。

●

●

夢を持つことの大切さ、仕事の大変さなど独学では学べないことをたくさん学べたので、い
い機会になったなと思いました。



大東中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年7月12日(金)

講演後の生徒の感想

今まで経済面や生活について考えていましたが、話を聞いて人のために何かをしたり自分に
出来ることについて考えたりする仕事にも興味を持ちました。自分を変えるためにも人との
コミュニケーションや人間関係を大切にし、さらにレベルアップしたいと思いました。

保健師になるためにはどのような学校に行き、どのような資格を持っていなければならない
かを知り、勉強は必要だなと思いました。

一番印象に残ったのは“挑戦と失敗を繰り返した方がいい”という言葉です。これまで失敗が
怖くて挑戦をあまりしてこなかったので、これからはたくさん挑戦して失敗したいです。

話がとても聞き取りやすくて内容もわかりやすく説明してくださり、話がよく伝わってきま
した。

最初は消防士と聞いて自分の夢と何も関係がないと思っていました。でも講演を聞いている
とすごくおもしろくてアドバイザーの方が「たくさん失敗をする」と言ってたので私も失敗
していいんだと自分に自信が持てた気がします。すごくうれしかったです。

どのような仕事に就いているのかや、仕事を通して楽しかったことや辛いことなど日頃では
聞けないような話で、聞いていてとても楽しかったです。私も今のうちに勉強をできる限り
して未来の選択肢が少しでも広がるようにがんばりたいです。

社会人として必要なことがたくさんあるのかと思いきや、いざ大切なことはコミュニケー
ション能力と言っていました。将来のためにも誰とでも平等に接することのできる人になり
たいなと思いました。

勉強をしなくて後悔することがたくさんあるから、勉強と部活の両立をしっかりがんばりた
いと改めて感じました。

消防士になったきっかけが、消防にしか救えない命があると思ったからと言っていてすごい
と思いました。

努力すれば夢は叶うということがわかりました。部活や勉強などをしっかりして、教えて
くれたことを無駄にしないように今だからできることをして、夢を叶えられるようにした
いです。

話の進め方が上手で楽しく、ちょっとした交流学習もあり話に夢中になりました。自分に
合った仕事を見つけるためにもう少し仕事について知りたいと思いました。

どの仕事も就くまでや入ってからも大変なことがよくわかりました。うれしいこと、辛い
ことがあるからこそ続けていけるのかなと思いました。

アドバイザーの方が言っていた“何を選ぶかではなく自分が選んだ道を進む”ということを大
切にしながら将来のことを考えようと思います。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

警察官の仕事が詳しくわかったり、警察官が持っている物などが見れてうれしかったです。
鑑識体験もさせてもらって、警察官に興味を持つことができました。

１年目からうまくいっていた訳でもなく辞めたいと思っていた時期もありそれを乗り越え
て仕事にやりがいを持って働いているのがかっこよく、自分も大人になって働いたときに
見習いたいなと思いました。

講演を聞く前は警察の仕事に興味がなかったけど、講演を受けて警察官になりたいという欲
がでてきました。

●

● 私たちが大人になったとき、報連相を大事にしてほしいと言っていたので、周りや会社の
人に迷惑をかけないためにも大事なんだなと思いました。

●



⼾次中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年7月16日(火)

講演後の生徒の感想

資料や動画がわかりやすく、聞いていたら話に夢中になってしまい楽しかったです。質問さ
れたことを考えたりするのもおもしろかったです。

高校などで進路がだいたい決まると言っていたので今から進路を考えていきたいと思いまし
た。アドバイザーの方の話し方が良く集中して聞くことができました。

人の意見を否定するのではなく尊重すること、自分の目で確かめて自分で決めること、困っ
た時は相談することが大切なんだと改めて思いました。

１万７千個ある職業の中で自分が知っているのは多くても２０個くらいです。もっと多くの
仕事を知って就職したい仕事を見つけたいです。これからも調べていきたいと思います。

この世の中にはたくさんの種類の仕事があって、その中から自分に合う仕事を見つけるのが
大切だと思いました。やって良かったと思えるような仕事をしたいです。これからもっと仕
事について知りたいです。

アドバイザーの方が自分の人生を入れながら感じたことなどを話してくれたので私も考えや
すかったです。楽な事だけではなく大変なこともあることがよく伝わってきました。私もひ
とつのことから広げて考える力を持ちたいと思いました。

将来やりたい仕事がまだ決まっていなくて早く決めないとと思っていましたが、講演を聞い
てそんなに焦らなくてもいいんだなとわかりました。すぐ決めるよりたくさん知ってから決
めた方がいいなとも思いました。とても自分のためになりました。

とても聞きやすく自分の経験談を例に出して話していてとても理解しやすかったです。僕は
夢があり先生になりたいと考えていましたが、話を聞いて生命保険と関わる仕事をしてみた
いと思いました。

アドバイザーの方は人とのご縁がすごくて頑張りやで努力家で憧れました。アドバイザーの
方のおかげで少し頑張ってみようと思いました。感謝しかないです。

大人になって夢を考え直してもいいんだと思いました。大人になっても状況に応じた新し
い目標に向けてがんばっているんだと思いました。

いろいろな人がいるけど一度外れた道を進んでも、また目標を持ってやれば人間きついこと
でも乗り切ることができるんだなと思いました。

水道管や仕事についての話がおもしろくて、水道管をつなげてみたことも良い経験になり
ました。職業のことについて今までよりも興味がわきました。

配管を作るのが楽しく、体験学習がとても充実していました。とても楽しかったです。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

● 仕事は大変なことや辛いこともあるが、やりがいや楽しいこともたくさんあるということが
わかりました。

いろいろな建設会社の種類を教えてくれて少しでもこれからの進路につながったと思い、と
てもうれしかったです。少し建設会社に興味を持ててよかったです。

●

●



稙田⻄中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年9月4日(水)

講演後の生徒の感想

ITの意味がわからなかったけど、わかりやすく教えてもらえて大切なことがわかりました。
アドバイザーの方の話し方がとても聞きやすかったです。

プログラミングは日常生活でも役立っていることがわかりました。身近で使っていて、検索
で出てくるのはプログラムで設定しているからなんだなと思いました。

大変な仕事もあるけどプログラミングを作るのは楽しいのかなと思いました。よくゲームを
するのでプログラミングについてもっと知りたいと思いました。

テレビなどでITという言葉を聞いたことがあっても意味は知りませんでした。今日意味が知
れてよかったです。講演もとてもわかりやすかったです。

ITの仕事が気になっていてネットでいろいろ探しても出てこなかったのでちょうどよかった
です。ITでは画像もプログラミングで出せることがすごいと思いました。

知らなかった消防の仕事のことや、私たちの質問に答えてくれておもしろかったし、わかり
やすかったです。勉強や仲間を思うことも大切だとわかりました。

仕事には楽しいことも苦しいこともつきものだと思いました。

挨拶と礼儀が大切だと言っていたので、これから意識していきたいと思いました。中学生の
なかで大切なことは一生懸命笑って過ごすことと言っていたことが一番心に残りました。

消防士の仕事は火事の消火、災害、事故などの救助、事務などもしており忙しく働いている
ことを知りました。僕も将来は人に役立つ仕事をしたいです。

消防士は運転免許さえあれば他の資格はいらないことに驚きました。めちゃくちゃ消火の
時の服(防火衣)が重かったです。

学生時代にとても努力しているのだと講演を聞いて感じました。

正直この講演が始まる前までは本当に必要なのかなとおもったけど５０分の時間が今まで
にないくらいあっという間で楽しかったです。将来の夢へとつながるとても良い機会にな
りました。今日のことを忘れずこれからも過ごしていきたいです。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

細い道に入ってボタンを押したら自動でバックしてくれるのはすごいなと思いました。私た
ちが大きくなったらどんなすごい車が開発されているのかなと考えると早く大人になって運
転して、いろんなところへ行きたいなと思いました。

ON・OFFが大事と聞いてもっとがんばろうと思えました。カタログも持ってきてくださり、
工具も持ってきてくれて見ることができてよかったです。

●

●

自動車整備でパソコンなどを使っていることにとてもびっくりしました。年々車も進化して
いて大人になっても勉強しないといけないことがわかったので、私も日頃の勉強をがんばら
ないとと思いました。

今まであまり車に興味はなかったけど講演を聞いて少し興味を持ちました。自動車整備は大
変なイメージが強くて、きつそうだなと思ったけどかなり身近な仕事とわかりました。部活
や中学校の話ができてうれしかったです。

“遊ぶときは遊んで、勉強するときは勉強するみたいにON・OFFを切り替えることが大切だ
と思います”という言葉がとてもいいと思いました。

仕事をすることは大変だと思いました。プログラミングで遊んだのが楽しかったです。

●

●

●

●



城南中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年9月6日(金)

講演後の生徒の感想

勉強することの大切さや、やらないといけない理由、勉強をやったからこそいろいろな見方
ができるし、いろいろなことに対応することができることがわかったので、これから毎日の
勉強をがんばって、大人になったときにいろいろな視点から物事をみて社会に出ても困らな
いようにがんばっていこうと思いました。

将来の夢が変わったりするかもしれないので、勉強をした方がいいとわかりました。

ポジティブで元気がよく楽しかったです。時間を大切にと親からも言われていて、２４時間
もあるって思っていたけど、これからは大事にしようと思いました。

人生について考えることが出来る内容でした。小さいことはあまり気にせずにポジティブに
考えていいんだなって思いました。

本当に勉強の大切さがわかったかもしれません。これから人生がんばれそうです。

銀行のことを初めて聞いてお客さんとのコミュニケーションの仕方や、このお仕事を始めた
思いを聞けて、自分も将来の夢について考えてみたいと思えました、お札の数え方をとても
優しく教えてくれました。

友達や親のことを大切にしたり、自分がなりたい職業のことについて深掘ったり調べたりし
た方がいいことや、コツコツ努力するなど為になることが聞けて良かったと思います。

銀行の仕事は大変だなと思いました。特に僕は時間の管理が大の苦手なので、その管理をき
ちんとしている銀行員はすごいなと思いました。

お金を貯めることの大切さなどを知ったのでこれからは月のお小遣いから半分は貯金できる
ようにしたいです。

放課後等デイサービスは大分市に１１９箇所あるということを知って思っていたよりも多
くてびっくりしました。大人になってから困らないように今のうちに字をきれいに書く習
慣をつけておきたいなと思いました。

アドバイザーの方の後悔したことがよくわかりました。自分が後悔したこと、やっておいた
方がいいこと、すごく参考になりました。

大人になって趣味を見つけた方がいいとか国語をしっかり勉強した方がいいとか字をきれ
いに書けた方がいいなど、いろんなことを教えてくれてとても役に立ちそうで、聞けてよ
かったです。

実験内容もおもしろくて、すぐに時間が経って終わった気がします。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

教えてくれたことが役に立つと思います。今日いつもより少し学校が楽しかったです。

薬剤師の仕事が気になっていたので聞けてすごくうれしかったです。これから気をつけてほ
しいことがわかったり、実験が出来たり、聞きやすかったし楽しかったです。またこのよう
な講演を聞きたいと思いました。

●

●

⼈⽣は⻑いから⼤切なことを⼀番にします。

薬の種類やひとつの職種にもいろんな働き方があることが知れて楽しいと思いました。将来
どんな仕事に就きたいか考えてみたいです。

薬の種類や薬剤師が薬を渡す以外のことでどんなことをやっているのかなどを知り、とても
役に立ったし、ひとつ何万円の薬などがあってびっくりしました。今後薬局に行ったら薬の
ことをもっと見てみたいと思いました。

●

●

●



野津原中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年9月12日(木)

講演後の生徒の感想

高校、大学、仕事は下調べが必要なことがわかりました。いろいろな仕事に就けるようにい
ろいろな勉強をすることも大切だと思いました。

なりたい職業が変わっても良いと言っていたので、この言葉を覚えておきたいです。

働くことは難しいし失敗もあるけど、諦めずにがんばることだとわかりました。

僕にとって将来のためになる内容で、将来のことをもう少し考えないといけないなと思いま
した。

話の内容が理解しやすく、楽しみながら聞くことができました。

●

●

●

●

●



城東中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年9月27日(金)

講演後の生徒の感想

将来の夢が決まっていなくて少し悩んでいたけどアドバイザーの方も就活前くらいに真剣に
考え始めたと言っていて安心することができました。内容も真面目な話ばかりでなく、趣味
の話、ゲームなどもあって楽しく聞くことができました。将来のこと、中学生のうちにやっ
ておいた方が良いことなどのアドバイスもあって良かったです。

中学生のときに焦って夢を決めなくて良いと言われたので自分にあった職業をじっくり決め
ようと思いました。

何事にも勉強は大切なんだなと再認識しました。今のうちに夢を持って取り組み友達はこれ
から一生の友達になるからと言われたので、これからも友達を大切にしていきたいです。

中学生の時の勉強は将来に役立つと言っていたので将来の自分のためにも今から真剣に向き
合いたいなと思いました。そして将来自分の就きたい職業に就きたいと思いました。

皆さんの生活を守るために沢山の人が仕事をしているという言葉が心に残りました。私も将
来誰かの生活を守れるような仕事に就きたいと思いました。話し方もすごくハキハキしてい
てとても聞きやすいペースでした。

詳しく知らなかった職業について実際に体験談を聞けて、自分の将来が広がった気がしまし
た。中学生の自分たちへの言葉がアドバイザーの方が体験を得たうえでの言葉で、自分もが
んばろうと思うことができました。

サラリーマンと公務員の違いを知ることができました。やっておいた方がいいことは勉強、
努力する経験で、友達を大切にした方がいいと知りました。参考にして将来がんばっていき
たいです。

今から将来のために興味や気になるものを見つけ、それに向けてコツコツと勉強することが
大切だと思いました。

まだ未来のことは考えず今に集中してがんばることや、中学で部活動や勉強、行事なども全
力で楽しむということを教えてくれました。例えばバスの運転士だと色々な資格などがいる
こともわかりました。

とてもわかりやすく話してくれたし、仕事のこと、１日のスケジュールなどわかって自分
のためになりました。今後自分が大人になっていくときに諦めないこと、努力すること、
友達を大切にすることをしっかりがんばっていきたいです。

講演を聞いて仕事内容や、サラリーマンと公務員の違いがよくわかりました。アドバイザー
の方が伝えてくださった諦めないことの大切さや自分らしく生きるということを胸にこれか
らも生活していきたいと思います。

明るい声で話しかけたり、自己紹介なども含めとても楽しく聞けました。実際に聴診器を
触ったり冊子をもらったりしてとてもおもしろかったです。将来の夢が少しだけ広がった
気がしてうれしかったです。

自分が今後仕事をするときに自分が助けられた職業や好きなことや得意なことを仕事にする
人はかっこいいから自分もそうなりたいと思いました。将来子どもたちに誇れるような仕事
をしたいと思いました。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

自分に合った勉強方法や人との関係性を大切にするなどを聞いて私も人間関係を大切にして、
今がんばって勉強してみようと思いました。

仕事内容、経験などをたくさん話してもらって自分の将来に役立つことばかりだなと思いま
した。質問のなかでやりがいやきっかけで意外な答えやそうなんだと思うことがあって、と
ても楽しかったです。

自分の将来のことを考え直したりしようか悩みました。どの仕事にもいろんな役割があると
わかりました。ひとつの仕事でも欠けたらだめだとわかり、ひとつひとつの仕事の大切さが
わかりました。

●

●



吉野中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年10月25日(金)

講演後の生徒の感想

自分が持っていた薬剤師のイメージよりも大変で難しいことをしているのはすごいと思いま
した。知識もすごかったです。とてもかっこいいおもしろいアドバイザーの方でした。

実験がおもしろかったし、これからの生活で役立ちそうなことが聞けたのでよかったです。
質問の答えもおもしろい内容で、楽しかったです。

話の内容がとてもわかりやすかったです。講演を聞いて自分の将来や大学、職業などを深く
考えてどのようなことをするかじっくり考えることができました。

薬剤師の仕事は思っていた以上にたくさんあってびっくりしました。知らなかったことが知
れてよかったです。話し方も良くニコニコしていて印象がよかったです。

今を大切にという言葉を聞いて、修学旅行や文化祭、期末テストなど大事に生きていこうと
思いました。大きい工場の三つの内のひとつが大分にあると聞いてうれしかったです。今、
高校だけでも迷ってるので講演がためになりました。

もともと工業系に興味があったから話を聞けてよかったです。クイズも楽しかったです。今
を大切にしてほしいと言っていたので、これからは一日を大事にして過ごそうと思いました。

アドバイザーの方が吉野中学校の卒業生でびっくりしました。とても楽しみにしていたので
わくわくしながら見ていたら、やっぱりおもしろくて楽しかったです。全てのことが役に立
ちそうです。

小さい頃から興味を持っていることを仕事にしていて、すごいなと思いました。

自分が好きなことから仕事を決めたということを聞いて、自分が楽しめる仕事を選びたいと
思いました。

今将来のことを詳しく考えていなくても高校に入って考えれば自分に合った仕事が見つかる
かなと思いました。これからは今を全力で楽しんで大人になって話せるような思い出を作っ
ていきたいです。

福祉系の職業に就きたいから中学生のうちにやっておくことを聞けてとても役に立ったし、
また話を聞きたいと思いました。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

福祉の仕事内容は幅広くて大変なんだなということがわかりました。朝から夜まで人をサ
ポートするという仕事は本当にかっこいいなと思いました。

普段、福祉の仕事をしている人の話を聞かないので新鮮だなと思いました。仕事内容や勤務
時間など知らなかったので知れてよかったです。福祉系にはいろいろな仕事があるんだなと
思ったのと同時に福祉のことをもっと知りたくなりました。

●

もう一度アドバイザーの方の話を聞きたいです。実験やたくさんの質問ができたので楽し
かったです。たくさん学べてよかったです。

とてもわかりやすかったし、聞いててとても楽しかったし勉強になりました。大切なことは
感性を豊かにすること、人に感謝を伝えることだとわかりました。

●

●

すごく役に立ちました。これから感性を豊かにするために本を読んだり絵を描いたり、ス
ポーツや勉強に熱中したり、ゲームや旅行をしようと思います。

●



南大分中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年11月5日(火)

講演後の生徒の感想

“働きがい”を講演前は“何か大それていて本当に善い人だけが手にするようなもの”と、程遠
いような何かと思っていました。講演を聞いて、小さくてもそれは“働きがい”なんだと思え
て、働きがいが近くに見えるような気がしました。

何でも挑戦してみることが大切だとわかりました。苦手なことも挑戦して出来るようになっ
たらうれしいだろうし、将来の自分のためにもなるので苦手なことにもチャレンジします。

仕事を選んだきっかけや、やりがい、大変なことを詳しく聞けてよかったです。あまり知ら
ない職種だったのでどのようなことをしているかを聞けて楽しかったです。

今がんばれば大人になった時がんばってよかったなと思えると言われた時、自分が苦しいこ
とがあったらこの言葉を思い出そうと思いました。

仕事を選ぶときは自分の能力や好きなことに合うものを見つけると良いということと、自分
の得意なことを増やすことが大切だということを学びました。これからの学校生活でいろい
ろな分野を勉強して自分のやりたい仕事を見つけられるようにがんばります。

一番心に残ったことは、仕事のやりがいです。仕事とはお客様のためにというところにとて
も感動しました。

話し方が良くて聞きやすかったです。アドバイザーの方が世界で活躍していてすごいと思い
ました。学生の頃に英語の勉強をたくさんやったと言ってたので、私の夢は保育士なので、
今のうちからピアノを弾いたり家庭科をがんばりたいです。

同じ中学校の先輩だからこそ、自分の将来を捉えやすい内容でした。勉強は大切なんだとわ
かりました。

将来、専門学校や大学などの進路を決めるとき、こういう話を聞くととても役立つと思いま
した。

いろんなことに興味を持つことと言っていてすごく心に響きました。整備で使っている工
具を触らせていただいて、とてもいい体験となりました。

中学生のときは土台作りとして今は勉強をがんばっておきたいと思いました。本気で自分の
職業を決めるのは高校生や大学生になってから決めたいと思いました。

仕事をするにはそれなりの努力が必要なのだとわかりました。出来ないことを出来るよう
にするためにいろいろ調べたり、知っていく必要があるのだと知りました。

講演を聞き、実際に仕事をしている人の話を聞く時間をもっと取り入れてもいいなと思いま
した。まず私はこの仕事を知りませんでした。クレーン専門の設計士がいるなんて考えもし
なかったからです。私たちが知らない仕事はまだまだたくさんあり、その人たちのこと、仕
事のことを知るべきだと思います。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

銀行員の仕事内容を詳しく知ることができました。たくさんの質問に答えてもらったので自
分が知りたいことも知ることができました。

自分が好きなことを仕事で活かせるのはすごいなと思いました。どんな仕事でも安全という
ことは大切だなということがわかりました。

中学のときの体験談や就職のときのことを詳しく教えてくれたのでとてもわかりやすかった
し、自分のことのように考えることができました。

●

●

自分の将来のことを真剣に考えられたし、好きなことを職業にしたりすることも出来ること
を知れて興味を持つことができました。希望や勇気をもらえました。

●



原川中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年11月7日(木)

講演後の生徒の感想

理学療法士についてとてもわかりやすく楽しく説明されていたので、楽しく聞けました。ス
トレッチや体の動かし方などの説明もわかりやすく、こんな仕事もあるんだなと仕事に対す
る考え方が変わりました。

中学生に面白くわかるように説明してくれてわかりやすかったです。講演で聞いたことを祖
⺟に教えてあげたいなと考えました。このような機会があって理学療法士の仕事は大変です
がかっこいいなとわかりました。

理学療法士の講演は難しい話だと思ったけど、プロジェクターを使ったり体験を行ったこと
でとてもわかりやすかったです。やりがいや大変なことも知れて社会人になるときに役立つ
ことを知れました。とてもためになりました。

いつでも前向きの姿勢でいることが大切だとわかりました。

職業や高校を決めていく際に暗記するだけでなく応用もしっかりと身につけ、困ったことや
わからないことがあったときは周りの人に助けを求めたり聞いたりしてわからないところを
減らし、自分のなりたい職業に就きたいと思いました。とても勉強になりました。

講演を聞いて思ったことは、苦手な科目は後回しにせずにやるということです。わからない
ままにしておくと将来困るということもわかりました。

これからの人生で“ああすればよかった”と思うことがないように基礎が出来るようにして一
回一回のテストを大切にし、苦手としているいろんな人と積極的に話すことをより心がけて
たくさんの経験を積みたいです。

将来、看護師になりたいという夢を持っていて話を聞けることを楽しみにしていました。ま
だ知らないことがたくさんあって考えることがたくさんありました。特に今友達関係で悩ん
でいるけど、人間関係を大切にする、敬意を持ってコミュニケーションを取るなど、いろい
ろ知り考えさせられたのでとても勉強になりました。

聞きやすいスピードで良かったです。バスの帽子を見たり被る機会はめったにないことなの
で貴重でした。仕事で失敗したときなどに次はしないように心がけていることや諦めなけれ
ば結果はついてくるという言葉が心に残りました。

自分の今までの経験と一緒に話してくれたのでとてもわかりやすかったです。特に人との
コミュニケーションが大切だということを教えてくれました。ストレスをためないことも
大事だとわかりました。

諦めなければ結果はついてくるという言葉と、苦手なものはしっかり克服しておくのがいい
と言っていたのが中学生の僕にはとても印象に残る良い言葉だなと思いました。

バスの運転士の一日を知れてとてもうれしかったです。中学時代の出来事を気持ちのこ
もった話し方をしてくれて、とても感動しました。

仕事をするとき大切なことは前向きになることと言っていたので、仕事に就いたら前向きに
なろうと思います。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

学童と放課後等デイサービスの違いがわかったし、聞いた情報が正しいかを調べることが大
切だなと思いました。女子と男子で接し方を考えているということがわかりました。

デイサービスのことについてもわかったし、これからの将来において大切なことも知れてよ
かったです。途中ミニゲームもあって最後まで楽しく聞くことができました。

中学のときの体験談や就職のときのことを詳しく教えてくれたのでとてもわかりやすかった
し、自分のことのように考えることができました。

●

●

苦手なこともやっぱり継続しないといけないんだなと思いました。ストレスを解消するとき
は趣味が大切なんだなと思いました。

●

理学療法士という仕事を初めて知りました。大変でやりがいがある仕事だとわかりました。
実際に私も道具を使って歩きました。使い方がよくかわらなかったし難しかったです。私も
人の役に立つ仕事に就きたいと思いました。

●



鶴崎中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年11月8日(金)

講演後の生徒の感想

町の中の身近にある建物を作っていると聞いて親近感が増しました。建設業は肉体労働が多
くきついと想像していましたがいろんな人と協力し助け合ったり、たくさん勉強することが
あるということに驚きました。命の危険を伴うかもしれないのに私たちのために家や学校を
建ててくださっていることに感謝しかないです。安全第一でがんばってほしいです。

訪問ヘルパーになるためだったり、ヘルパーをなぜ受けられるかなどを知りました。何か悪
い事があっても振りまわされないことという言葉が一番心に残りました。

姉が高校で建築を勉強していてたまに話を聞くくらいでしたが話を聞いて興味を持つことが
できました。自分でもっと調べたり姉に聞いてみたりしたいと思いました。

言語聴覚士とは“話す”“聞く”“食べる”などの生きていくうえでの大切なことを教えている大
切な仕事ということがわかりました。夢を叶えるために必要なのは知識とやる気ということ
もわかりました。一番驚いたのは音を聞くのは耳ではなく頭ということです。

実物を見たり実際にリハビリをしてみたりわかりやすく教えてくれてうれしかったです。弟
も発音の仕方で病院に通っていたけど詳しくは知らなかったので色々なことを知れて良かっ
たです。

体験した手のひらサイズの車でも作るのが大変だったので、いつも乗っているサイズの車を
整備することが大変なことを知ることができました。動画や写真で働いているところが見れ
て楽しそうだなと興味がわきました。

社会人になったらいろいろ仕事のことを考えていくんだなと思いました。自分が社会人にな
るとは想像つかないけど、中学３年になったら考えないといけないんだなと思いました。

そこまで大分の良さを知らなかったけど話を聞いてから大分の良さ、会社で働いて思うこと
を知れたので進路を決めるとなった時の未来が広がったなと思います。またこのような講演
を聞いて大分の仕事のことを知っていきたいと思います。

以前、港に行ったときにあのクレーンが気になっていて、どうやって作っているのか気に
なっていました。そしたら今回クレーンの名前や作り方や重さなどを知ることが出来たの
でよかったです。聞いたことを家族にも伝えてみます。

アドバイザーの方が小学生のころの出来事から今の職業になったことを話して、本当にひと
つのこと、ひとりの出会いで自分の将来が変わるのだなと思いました。

福祉、介護職について少しだけしか理解していなかったことがわかりました。“傾聴・受
容”が心に残っています。どんな性格でも受け入れるのは難しいけど社会人になるためには
必要だということがわかり、これからの人生に活かしていきたいです。

福祉の仕事は大切で人のために働く仕事は絶対に必要だと思います。将来人のために働きた
いです。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

自分が思った道を進めることはなかなかないんだと思いました。ちょっとした出会いで大き
な仕事につながっていくんだなと思いました。かけがえのない日常で夢へつながっていくよ
うな出会いがあってほしいです。

話がとてもわかりやすくてヤングキャリアアドバイザーになりたいなって思いました。

福祉や相談支援のことなどは小学生の時に少し調べたりしただけでしたが今回の話でいろい
ろなことを詳しく知れてとても勉強になりました。話もおもしろくわかりやすかったです。

●

●

児童に関係する仕事は保育園などしか知らず、児童発達支援センターにも子どもに関係する
仕事があって、まだまだ知らない仕事があるんだと思いました。他の仕事も知りたいです。

●

仕事内容などとても楽しそうに明るく話していてよっぽどこの仕事が好きなんだなと感じ、
私も自分の仕事のことをこんなふうに話せるような仕事に就きたいなと思いました。

●

車のことは全然知らなかったけどとてもよくわかったしもっと知りたいと思いました。まさ
かコンビニよりも整備工場の方が多いとは意外でおもしろかったです。話もとてもおもしろ
く楽しい時間になりました。



王子中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年11月12日(火)

講演後の生徒の感想

プログラマーの仕事はひとりでするのではなくてひとりひとり役割を分け、自分の仕事をこ
なすのがすごいと思いました。人と協力し合えるような仕事に就きたいです。

人との出会いを特に大切にしてこれからの将来がんばりたいと思います。今回のアドバイ
ザーの方との出会いも活かしていきたいです。

システムエンジニアの仕事についてよくわかりました。システムなどを作るのも簡単ではな
くてたくさんの人の努力があると知って改めてすごいと思いました。アルゴロジックでプロ
グラミングをやってみたのが、おもしろく楽しかったです。

将来の仕事について、やりたい事は決まっていても、やっているイメージは湧いていなかっ
たのですが、講演を聞いてイメージが湧きました。

銀行のことだけでなく実際に自分が仕事を決めるまでのことを言ってから将来の仕事のアド
バイスをわかりやすく伝えてくれてとても役に立ちました。

アドバイザーの方の経験を話していくだけかと思っていたら、自分だったらどうするかなど
意見を交換し合う場があって頭を使いました。すごく役に立ちそうだなと思いました。

心に残ったことは後悔しない決断をするためには親や友達に相談するということです。２年
後には高校受験があるので後悔しない決断を心がけたいです。

銀行で働いている方の体験や経験を実際に聞けて勉強になりました。将来の夢などを家に
帰って調べてみようと思います。

札束を数えるなど、その職業に就いてるからこそ出来る特徴があるんだなと思いました。

お金をどのように保管しているのか、お金の数え方などよくわかりました。スーパーに行っ
たときに店員の方がお釣りの枚数をどうやって数えているのか気になっていたので知ること
ができてよかったです。

将来薬剤師の仕事に就きたいと思っているので、国家資格の問題や、どのようなことを勉
強したらよいかなど、とても参考になってよかったです。

保健師ってどんな仕事かなと楽しみにしていました。実際に話を聞いてみると保健師はいろ
んな人と関わっていることがわかりました。将来の夢はまだ決まっていないけど、今日の話
を聞いてもっといろんな職業について調べてみたいと思いました。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

軟膏作りや今日習ったことは全て勉強になりました。もっとこういう講演を聞きたいです。

書記官、調査官の仕事内容がよく理解できました。迷ったらいろいろと行動してみてほしい、
興味のあることにチャレンジしてみてほしいという言葉が心に残りました。

●

●

看護師や助産師など医療関係の仕事に興味がありましたが、保健師はあまり聞いたことがな
かったので講演会で知ることができてよかったです。保健師も将来の仕事の候補にしたいと
思います。

●

こういう講演で新しい職業を知れるので、もっと知りたいなと思いました。

●

働くことは誰かに喜んでもらいたいなど誰かの役に立つためにするということを学びました。

⺟親が薬剤師をしているので少しはわかるかなと思っていましたが、全然知らないことが多

かったので、おもしろかったです。

裁判所の書記官、調査官の仕事内容を知らなかったので知れてよかったです。法服が⿊い理

由や調査の内容を例にあげて話してくれたのでとてもわかりやすかったです。

裁判所書記官や調査官などの言葉を初めて知りました。もう少しいろいろなことを聞いてみ
たかったです。

●

働くうえで大切なことを話してくれて誰にでも役立って将来にも活かせる内容がたくさん聞
けて、とてもよかったです。

●

●



明野中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年11月15日(金)

講演後の生徒の感想

仕事の深い所まで知らなかったので専門の方の話を聞くということは大切だなと感じました。
いろんなことに挑戦してほしいと言っていたので忘れずにがんばっていきたいです。

将来の夢があるのでもっと調べたり考えたりしようと思いました。しっかり勉強もがんばり
たいと思いました。

建設業の仕事内容や男女比率、現場監督がどれくらい大切な仕事をしているかを知りました。

将来の夢が決まっていなくても色んなものに挑戦していけばいいということを教わりました。

何かに一生懸命になるということはとても大切だなと思いました。アドバイザーの方が地元
の大分をとても誇らしく思っている感じがとても良いなと思いました。

にこにこして優しく講演してくださいました。私も人の話をしっかり聞いて自分の意見を
しっかり言っていろんな人とコミュニケーションを取りたいです。

講演内容の順序が整理されていてわかりやすく聞きやすかったです。今後のイメージがしや
すくなり、大変良い機会でした。またこのような機会があれば良いなと思いました。

今の私たちに将来役立つことが多くて良かったです。話し方が優しくて一人一人の目を見て
話していたのがいいなと思いました。仕事にやりがいや誇りを持っているところがすごいし、
自分もやりがいのある仕事に就いて、その仕事を誇りに思って働きたいです。

責任が重大な役割の仕事は緊張すると思っていましたが、逆にそれが信頼されているとい
うことでやりがいを感じているところがすごいと思いました。

どの会社もなんらかの資格が必要で5教科の内容が社会では当たり前ということがわかりま
した。気を取り直してがんばっていきたいです。実験がすごくて、そして楽しかったです。

実際に働いている人じゃないとわからないお話も多く、講演で初めて知ったこともありまし
た。アドバイスもいくつかあり教えていただいた事を日々の学校生活に活かしていきたいで
す。また機会があればこのような講演を聞きたいです。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

仕事内容を聞いて私たちの生活の支えになっていることがわかりました。大人から教えても
らっているマナーは、自分が大人になってから信頼につながっていくとわかりました。

講演内容は自分に役立つことでした。ひとつの仕事でもいろいろな働き方があるらしいので
自分に合う仕事を見つけて自分からやっていきたいです。このような講演があると知識が深
まってくるので、またあるといいと思いました。

パソコンは出来た方がいいと聞き学校でもしっかりと使ってうまくなりたいと思いました。
チャレンジが大事と聞いたので、失敗を恐れないでチャレンジします。

●

●

将来勉強は当たり前に必要だと知り、もっと勉強し今日講演で学んだ事をこれからの生活に
活かしていきたいです。

●

私はなりたい職業が決まっていないけど講演を聞いて銀行員もいいなと思いました。大人に
なることに不安があったけど講演を聞いて不安が吹っ飛んでいきました。少し社会人になる
ことに憧れを持ちました。

仕事に就いたきっかけや、大変さ、アドバイスを聞けてよかったです。大分が好きだからと
いう理由で会社に入ったと聞いてびっくりしました。また調べたり聞いたりしたいです。

大分にこんなに大きくて世界で活躍している会社があるということを初めて知りました。

講演を聞いて祖父に薬剤師を勧められた理由がわかりました。やりがいがありそうでとって
も楽しそうでした。

薬剤師は薬局、病院、公務員、麻薬取締官などいろいろな形で社会の役に立っていることを
知れました。将来薬剤師になりたいと思っているので講演を聞いて薬剤師になりたい気持ち
が大きくなりました。

実際に仕事をしている方に話を聞くことはなかなかないので聞くことができてよかったです。

●

●

●

●



坂ノ市中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年11月21日(木)

講演後の生徒の感想

ひとつひとつのことに対して詳しく説明してくれたので理解度が深まりました。自分がなり
たい職業以外について深く考えることはなかったので良い経験になりました。

真面目な話のなかで“実は…”と裏の話の様なものがあっておもしろかったです。実際に作っ
たデザインアイキャッチを見てどんなものを作っているのか知れてわかりやすかったです。

アドバイザーの方の話がとても良く、おもしろくて時間があっという間に過ぎました。

保育士は子どもと遊んだり楽な仕事だと思っていましたが、全然楽ではなく、やりがいがあ
ることがわかりました。僕を保育園で育ててくれた先生は改めてすごいと思いました。将来
についてあまり考えてませんがもっといろんな話を聞いて決めていきたいです。

人の話をしっかり聞くことは出来ているけど、意見を言ったり、わからないところを見たり
聞いたりすることが苦手なので働き始めたらわからないところはしっかり聞きたいです。

“毎日を充実させるための考え方”で努力のことや、友達や先生に5分でいいから役に立つこ
とをするという話は、どんな仕事に就いても⾃分を成⻑させられるなと思いました。夢を叶

えるためにがんばっていきたいです。

かけた時間の分だけ後悔しない、勉強や練習した分成⻑すると聞いて確かにそうだなと思い
ました。

わかりにくいことも私たちの身近なことに例えてお話してくれてわかりやすかったです。挑
戦することの大切さ、働くことの大変さなど、わからないことを教えてくれてこれからのこ
とについて想像することができました。

“赤ちゃんから高齢者までの命の次に大切なもの”という言葉が特に心に残りました。それ
ほど銀行員の仕事に誇りを持っていて素敵な仕事だと思いました。

話を聞くだけでなく仕事内容の予想など考えて話し合って発表するような形式だったので、
最後まで集中できました。仕事について知らなかったので貴重な話を聞けて良かったです。

コンテナを運ぶクレーンについて深く考えたことがありませんでしたが、とても興味深くて
おもしろかったです。仕事は辛いことはあるけど、それだけでなくきちんと楽しさややりが
いがあるんだなと思いました。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

仕事に就いた理由が大分県が好きだから、大分の役に立ちたかったと聞いて尊敬しました。

地元の人の力になりたいという志がとても素敵で地元を大切にしていることが伝わりました。

こういった講話を聞く機会がもう一度あってほしいと思いました。

●

●

アドバイザーの方がとても話しやすく、内容も聞けば聞くほどおもしろく興味深かったです。
いろんなことに興味を持ち続けることが、この先大切だと考えました。

●

保育士になりたいと思っていたので講演と質問を聞いてもっと興味を持てました。子どもが
好きなので共感できたり、初めて知ることがあって楽しかったし、おもしろかったです。

話を聞くだけでなく実際に一眼レフで写真を撮ってみたり楽しかったです。“毎日を充実さ
せるための生き方”を教えてもらい、そのことを忘れずに毎日楽しく生きようと思いました。

講演を聞いて自分の将来のことについて考えることができてとても良い時間になりました。
仕事だけではなく私たちの進路まで教えてくれたのでとてもわかりやすかったです。

将来の自分のために勉強はもちろん自己分析やいろいろなことを中学校で身につけていかな
いとだめだなと思いました。

消防士はとてもやりがいがあって人を助けるかっこいい職業だと改めて思いました。僕も人
を助けられるかっこいい大人になりたいです。

●

●

●

●

仕事についてのやりがいや苦労したことなどを聞かせていただきました。これからの将来や
進路に活かして10年後にはいい仕事に就けるようにがんばりたいです。

●



上野ケ丘中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会
講演日：令和6年11月22日(金)

講演後の生徒の感想

アドバイザーの方の人生、仕事の内容ややりがいを40分という講演時間で聞くことができ
ました。自分は趣味と勉強を両立させるのが苦手なのですが“目の前にあることを全力で取
り組む”というアドバイスをいただいたので、さっそく今日から実践していきます。

普段あまり気にしていない目立たない仕事が世界を支えていると思うと、どんな職業でも大
切だなと思いました。

たくさんの人が仕事をしている理由は、みんなの日常生活を守るためなのかなと思いました。

介護福祉士についてよくわかりました。ノーリフティングケアなど新しい言葉を学べました。

介護福祉士とはどんな仕事をするのか、何が大変で何が楽しいのか知ることができました。
人を助けることの大変さ、大切さについて考えることができました。

最終的に自分がやりたいことをすればよいと思うことができました。

何よりお客様のことを優先に考えて仕事をしているのがすごいと思いました。自分よりも他
人のことを優先することは難しいことなので見習いたいです。

とても聞きやすくてすいすいと頭に入ったので楽しかったです。いつも夢を絞って考えてい
るけどまたひとつ夢を見る視野が広がった気がしました。

中学生の勉強は土台作りという言葉で中学の勉強は大人になっても必要になるんだと思いま
した。将来の夢を持っていますがもし叶わなかったら視野を広げて他のことにも挑戦しよう
と思いました。

薬剤師の仕事についてたくさんのことを深く知ることができました。自分達にお薬が届く
まで色々な過程があってびっくりしました。。軟膏を混ぜる体験もとても楽しかったです。

これからいろいろな人の話を聞いたり、いろいろなことに興味を持って自分の視野を広げ
ていけたらいいなと思いました。アドバイザーの方が自分達と年齢が近くて聞きやすかっ
たです。

勉強をたくさんすることで将来どんな仕事にも就くことができると思いました。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

将来の先輩として講演ありがとうございました。質問に答えてくれてありがとうございまし
た。挑戦することを大事にして生きていこうと思います。

自分もアドバイザーの方の会社で働いてみたいなと思いました。講演を聞いて将来を考えよ
うと思いました。

どのような仕事をすればいいのかわかりませんでしたが、話を聞いて自分の未来について
しっかり考えたいと思いました。話し方が丁寧で聞きやすく質問にもしっかり答えてくれて
すごく良かったです。

●

●

社会人の話を聞ける機会はなかなかないので、とても貴重な経験になったと思います。

●

アドバイザーの方の話を聞いて私も人を助けられるような仕事に就きたいと思いました。講
演内容を忘れないように心に留めていきたいです。

後悔の少ない選択をするためにはどうすれば良いのかということをわかりやすく聞けました。
アドバイザーの方の話を聞いて諦めないということは大切だと感じることができました。私
も後悔のない選択をしていきたいです。

“挑戦しよう”という言葉が心にグッときました。将来医者になりたいのですが勉強をして人
生の選択肢を増やしたいです。部活では県代表にチャレンジしたいです。

一番刺さったのは自分に合った仕事を選ぶことがいいということでした。今悩んでいるので
参考になりました。

自分の好きなことをするのが１番ですが、自分の能力を充分発揮できる仕事に就くのもとて
も良い事だと思いました。

●

●

●

● ひとつのものを作るのにたくさんの人が関わっているのだなと思いました。それが私たちの
生活を支えていると思うと“働くこと”はとても大切だとわかりました。勉学が大事と言って
いたのでがんばります。

●

社会人にも課題が出てきて今までの経験で課題を解決するということで努力が大事だと思い
ました。日頃から勉強をすることが大事だと改めてわかりました。

●

●



竹中中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年11月25日(月)

講演後の生徒の感想

アドバイザーの方の話し方が聞きやすくて良かったです。“中学生のうちから身近なことで
感性を豊かにし相手の理解や共感が出来るようにしましょう”というお話があり、どの職業
でも大事なことだと思いました。

福祉の仕事についてあまり知らなかったので、今回このような話を聞くことが出来てとても
勉強になりました。自分の将来について考えることが出来たのでとても良い時間だったと思
います。

父親が福祉関係の仕事をやっていて大変なことを聞いていましたが、アドバイザーの方の話
を聞いて大変なことばかりではなく楽しいこともあるとわかりました。

仕事の内容や、中学生のあいだにするべき事などを知ることが出来てよかったです。勉強な
どもがんばろうと思いました。

（障がいで）話せない人が何かしていたとしても、その人はその人なりに楽しいんだなと思
うことを心がけたいです。他にもいろいろなことを教えてもらいました。

説明がわかりやすかったです。たまに余談をしたりで聞いていて疲れませんでした。貴重
な経験になりました。

アドバイザーの方の話し方がとてもおもしろかったし、聞きやすかったです。講演内容が
わかりやすくておもしろかったです。講演を聞いて思ったことは人のことまでちゃんと考
えようということです。

●

●

●

●

●

●

興味深い話が聞けてよかったです。福祉の仕事には触れる機会がないので内容が聞けてよ
かったです。アドバイザーの方が中学生のうちにやっておいた方がよいことを話してくだ
さったことはこれからにしっかり活かしたいです。

●

●



大在中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会
講演日：令和6年11月28日(木)

講演後の生徒の感想

働くことがどういうことなのかを実際に働いている人の話を聞いてわかりました。これから
の自分の進路を考えるときに活かしたいです。

工事系の仕事に興味があったので、すごく良い話を聞けたなと思いました。

人に感謝されるとうれしいんだなと思いました。なので現場監督をしている父親に“いつもお
仕事お疲れ様”と感謝したいと思いました。

仕事内容やなぜその仕事についたのか教えていただきました。話のなかでやりたいことは
やっておいた方がいいと言ってたので中学でしか出来ないことをどんどんやってみたいです。

初めてカメラのレンズについて知ったり新しく未来について考えられたように思いました。
将来どうなるのか不安な気持ちもありましたが、中学生の今は好奇心を持っていろんなこと
にチャレンジすることが大切なんだなと思いました。上手くいかないこともたくさんあるけ
ど将来は自分に誇りが持てる楽しいなと思うことができる仕事に就きたいです。

まだ仕事を自分がするということについて考えてなかったので、これからの職業勉強にとて
も役に立ちました。

伝えてくれたことで、好奇心を持っていろんなことに挑戦することや勉強することは、この
先、とても大事になってくるなと思えました。勉強をしていろんなことについて考えられる
ようになりたいと思いました。

言語聴覚士について詳しく知ることができました。驚いたのはこの職業が中学生のなりたい
職業ランキング３位だということです。自分の将来の進路の参考になりました。

東日本大震災が今の私たちと同じ中学１年生の時にあって、消防士になりたいと思い今叶え
ているアドバイザーの方がすごいと思いました。

僕が思っていた消防の仕事は火を消す事だけでしたが、様々な仕事があり驚きました。消
防学校時代に先生に言われた言葉“消防士は１番身近なヒーローだ。ヒーローが死んだら
ヒーローになれないだろう”が心に残りました。

高校からでも自分が知らないような仕事を知れるかもしれないことがわかりました。どん
な仕事でもやりがいがあることがわかりました。

将来の夢があっても何かきっかけがあれば仕事が変わることがあるし、充実した日々を送る
にはめんどくさいことから逃げないでがんばることが大切だとわかりました。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

心に残っているのは負の考えを正の考えに変化させるために夢を持ち続けることと言ってい
たところです。夢はそこまで影響があり考え方を変えてしまうことに驚きました。

話を聞いて警察官ってかっこいいなと思いました。⻑い時間話を聞くよりも今回やった指紋

などの実験をすることでより話が頭に入ってきました。

高校には大分高専というところがあることを知りました。

●

●

一番心に残ったことは“相手を助ける”ということです。相手を助ければ自分にも返ってくる
からです。

●

アドバイザーの方の中学の頃の夢が医療系でどうしても数学が苦手で違う方向へ進んだと
言っていて、やっぱり勉強が大事なんだなと改めて思うことができました。

自分の好きなことを仕事にするのが大切なんだなと思いました。とろみをつけた水を飲ませ
ていただいたとき、無味でゼリーみたいでちゃんと考えていてすごいなと思いました。楽し
かったです。

実際にひとつの仕事を体験することができ、自分の可能性や興味の範囲が広がりました。

わかりやすく丁寧に話してくれて途中でクイズや質問タイムを挟んでくれたりとても楽し
かったです。

聞きやすくてわかりやすかったです。ところどころ笑わせる要素を入れたりしてみんなも楽
しい気持ちになっていてすごかったです。

●

●

●

●

●

社会に出ることは勇気のいる難しいことだけど、わくわくするものなんだなと思いました。
アドバイザーの方が楽しそうに話してくださったことで働くということへの不安が少し無く
なった気がします。

●

●



稙田東中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会
講演日：令和6年12月10日(火)

講演後の生徒の感想

裁判所のことはあまり知りませんでしたが、わかりやすい話のおかげでいろんな知識を得ら
れました。初めて知ったことがたくさんありました。

裁判所で働く人の話は聞く機会があまりないので、貴重な体験でした。

講演を聞いて家事事件や少年事件などいろいろな事件があることを知りました。話をするこ
とが苦手な人と話す方法や心の開き方など知れてよかったです。

アドバイザーの方自身の体験を交えて話してくれたため興味を持って聞くことができました。
言語聴覚士になるためには生物学が必要なことに驚きました。

言語聴覚士は聞いたことがない仕事だったのでわくわくしてました。僕もこれからがんばろ
うと思いました。

今自分が食べる、話す、聞くことが出来ていることに感謝して人生をもっと楽しんでいきた
いと思いました。アドバイザーの方のように自分に合った職業を見つけていきたいです。

アドバイザーの方のご家族が言語聴覚士の方々に支えられて話せるようになったと言ってい
たので、このお仕事は人の心を動かしていくお仕事なんだと知りました。

作業療法士という仕事を全然知りませんでしたが、アドバイスをしたりサポートすることだ
とわかりました。自分も身近な人を支えられるように今日聞いたことを活かし“出来ないこ
とは出来るように”“出来ることはもっと出来るように”という言葉を忘れずがんばります。

言語聴覚士は食べる、聞く、話すことを助けてあげる仕事だとわかり、実際に体験しながら
だったのでわかりやすく覚えやすかったです。またこういう機会が欲しいです。

話し方がわかりやすく将来に役立つことを聞けてよかったです。右半身が麻痺している人
が使っている食器や使いやすいお箸を実際に持つ体験が出来て楽しかったです。病気や障
がいを持っている人を助けている作業療法士はすごい仕事だと思いました。

アドバイザーの方が文化や宗教、国籍が違っても勇気を持って話せるようになったことが中
学時代から変わったことだと言っていました。私は今生徒会活動をしています。人前で話す
ことが多いのですがまだ少し声が小さくなります。アドバイザーの方のようにはっきりと大
きな声で話せるようにがんばります。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

“出来ないことは出来るように、出来ることはもっと出来るように”が一番印象に残りました。
僕も野球で出来ないことは出来るように、出来ることはもっと出来るようになりたいです。

日本はとてもいい国だなと思いました。他の国で苦しんでいる人には少しでも幸せになって
ほしいなと思いました。募金やボランティアなどに参加していきたいです。

聞いたことのない国や言葉があってとても勉強になりました。家で当たり前に水が出たり当
たり前に国籍があるけど、この当たり前がない人たちがいることを知りました。

●

●

●

夢を叶えるためにはまず自分を知ることでやる気や知識が必要と言っていました。自分のい
ろいろなところを知って、やりたい仕事に就けるようにして人生を楽しんでいきたいです。

自分よりもかなり年上の人の気持ちを考えるのはすごいと思いました。年代が違うと話すこ
とや考え方が違うので相手に合わせるのが難しそうだしサポートもするので、やはりすごい
と思いました。

国際NGOはあまり聞いたことがありませんでした。講演を聞いて様々なことに衝撃を受けま
した。国際NGOに興味がわきました。いろいろな国について調べてみたいと思いました。

講演を聞く前は介護福祉士がどのような職業か全く知らず大変そうだなと思っていましたが、
大変なだけではなく、うれしいことや楽しいこともあると知り興味がわきました。介護職で
は人とのコミュニケーションが大切なんだなと思いました。

始めにアイスブレイクという遊びでお互いの緊張をなくしたので、すごく頭に内容が入った
し、自分の経験も話してくれたのでわかりやすかったです。介護福祉士についてもっと知り
たいことが増えたし、学ぶことができました。

●

●

介護福祉士について何もわからなかったけど話を聞いて３大介護を知ることができました。
介護に関係なく“ありがとう”“ごめんなさい”が大切だと教えてくれたので、これからもっと
言っていきたいと思いました。

●

●

●



判田中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会
講演日：令和6年12月13日(金)

講演後の生徒の感想

大分は技術が遅れてるイメージでしたが話を聞いて自動化クレーンや環境対応型クレーンな
どとてもすごいなと思いました。営業や品質保証などたくさんの部署があることを知ること
ができました。とてもわかりやすかったです。

会社や海外のことなど詳しく知ることができました。アドバイスを聞いて今のうちから勉強
がんばろうと思いました。

映像を見たりクイズの答えを考えたり、楽しみながら講演を聞くことができて良かったです。
これからはたくさん勉強をして将来の夢を選ぶ選択を広げていきたいです。

アドバイザーの方はいろいろな経歴を経て今の仕事に就いているので、いろいろな選択肢が
広がっているのだとわかりました。

介護職の三大介助など初めて聞いたけど50分という短い時間で多くのことについて知れま
した。介護をする時、お年寄りのことを大先輩という気持ちで接しているのがすごいなと思
いました。全力でがんばっている介護士さんは素敵だなと感じました。

⺟親が介護⼠でなんとなく知ってましたが介護福祉⼠の仕事内容はあまり知らず、いろいろ
なことが知れて楽しかったです。介護の仕方や工夫、暮らし方など少し興味を持ちました。

介護福祉士について知れてよかったです。国家資格ということにびっくりしました。

介護福祉士の具体的な仕事を初めて知りました。“素直な心が大切”という助言を忘れずに
就職活動などに活かしたいです。

福祉の仕事は人を支えるだけでなく、自分も支え大切にしないといけないなと思いました。
福祉の仕事は大学に行って卒業したらすぐに就けることがわかりました。とても興味をひく
ような講演でした。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

児童福祉士はあまり考えたことがなかったので仕事内容など知れていい機会でした。話し方
もゆっくりしていて聞きやすかったです。私も子どもが好きなのでこの仕事に興味が持てて
とてもいい講演でした。

アドバイザーの方は地域のためにこの仕事を始めて４年が経ったからこその話をしてくれて
とても勉強になりました。助言をこれから大事にして勉強や将来の自分に活かしていきたい
と思います。

言語聴覚士になろうと思ったきっかけや仕事内容を詳しく話してくれて実演などもまぜなが
らわかりやすく伝えてくれました。言語聴覚士も将来の夢の候補として考えていきたいです。

●

●

●

内容が理解できないかもと最初は思っていましたが、私たちにもわかりやすいように話して
くれて内容をよく理解することができました。普段なじみのない内容だったのでもっと詳し
く学びたいと思いました。とてもよい経験になりました。

福祉の仕事は大変だけどやりがいのある仕事なんだと思いました。子どものことを１番に考
えてひとりひとりに合った支援をしていると知ってすごいなと思いました。この講演をこれ
からの将来や生活に活かしたいです。

福祉について知らないことばかりでしたが話を聞いて新しい知識が身につきました。どんな
質問にも丁寧に答えてくれてうれしかったです。保育支援についてたくさんのことを学べて
とても楽しかったです。

言語聴覚士のことを知らなかったけどわかりやすい講演のおかげでどのような職業かがわか
りました。自分のやりたい職業に就くためにまず自分のことを理解するということが自分の
考えの中にはなかったのでなるほどと思いました。

ヤングキャリアアドバイザーって何？という感じでしたが３０分聞いて“おもしろい、もう
少し聞きたい”などわくわくしました。講演を聞いて新しい発見がたくさんありました。

●

●

話を聞いて楽しかったし、とても勉強になったと思います。将来について自分がこの先どん
なことをしたいのか悩んだときはどうすればいいかなど、これからについてとても安心でき
ました。“私だったら…”と考えるきっかけにもなりました。

●

●

●


